

PlantaDoce.

Público

El gasto farmacéutico público en recetas crece por quinto mes con un alza del 1,12% en septiembre

El gasto farmacéutico con receta encadena cinco meses seguidos de crecimiento y en lo que va de año ha alcanzado 7.589 millones de euros, según datos del Ministerio de Sanidad.

A. Escobar
25 oct 2017 - 04:55

El gasto farmacéutico público en recetas crece por quinto mes con un alza del 1,12% en

Las farmacias españolas dispensan menos recetas, pero los españoles continúan generando más gastos al Estado en medicamentos. **El gasto farmacéutico a través de recetas del Sistema Nacional de Salud (SNS) creció un 1,12% en septiembre** respecto al mismo periodo del ejercicio 2016. El número de recetas facturadas desciende en el noveno mes del año, según las últimas estadísticas publicadas por el Ministerio de Sanidad.

Septiembre es el quinto mes consecutivo en el que el gasto farmacéutico con receta aumenta. En mayo se registró un crecimiento del 5,9%, en junio el incremento fue del 1,8%, mientras que en julio y agosto el gasto farmacéutico con receta se elevó un 2,6% y un 2%, respectivamente.

El Ministerio de Sanidad, que emite los datos de facturación a través de receta oficial del Sistema Nacional de Salud que remiten las comunidades autónomas, señala que el coste farmacéutico ascendió en septiembre a 829,37 millones de euros, frente a los 820,15 millones de un año atrás.

PlantaDoce.

A pesar de la inestabilidad registrada durante los primeros meses del año, con los descensos de febrero (-2,39%) y de abril (-2,94%), el saldo de 2017 se sitúa del lado del crecimiento, y **en lo que va de año el gasto farmacéutico con receta alcanza los 7.589 millones de euros**, un 2,34% más que en el acumulado de enero a septiembre de 2016.

El gasto medio por receta se incrementó un 1,69% en septiembre, con 11,35 euros, según datos del Ministerio de Sanidad

Descenso moderado en el número de recetas prescritas

El número de recetas farmacéuticas prescritas por los profesionales sanitarios descendió un 0,56% en septiembre en comparación con el mismo mes de 2016, pasando de 73,51 millones de recetas a 73,10 millones de recetas. Sin embargo, en lo que va de año el número de recetas prescritas crece un 0,63%, y se contabilizan ya un total de 679 millones.

En los últimos doce meses, el número de recetas médicas del Sistema Nacional de Salud se ha incrementado un 0,8%, hasta 905,82 millones de prescripciones, según la información del Ministerio de Sanidad.